





今回のセンター訪問は、実際に目で見ることで見識を深める良い機会になつたと思います。ご協力いただいた施設職員の皆様、単組役員の皆様にこの場をお借りしてお申しあげます。

当単組は昭和四十年結成以来、五十周年の節目を迎えることとなりました。

# 大津日赤新労組 結成50周年を祝う

## — 大津赤十字病院新労働組合 —



方々から丁重なるご祝辞を頂き、また、功労者の表彰が行われるなど、厳粛な中で式典を終了しました。

御来賓の皆様には御多くの御出席いただき、まことに多くの御祝電やお祝いを戴し、誠にありがとうございました。

「修会」とした今研修会は、当単組では初めての開催であり、所要時間は九十分。①労働者の権利、②組合入のメリット、③労使とに相互理解を深める、以

古屋市開催の中央執行委員会にあわせ、東海北陸ブロック血液センターならびに愛知県赤十字血液センターの施設見学を行いました。東海北陸ブロックセンタでは、昨今の血液事業の中にも大変お世話になつた井上総務部長よりお話を伺い、その後、現場職員並びに伊藤執行委員長の案内のと、献血でいただいた原料血液の受入れから、検査・製造販売に至るまでの現状等について、本社在籍

## 血液センターの 施設を見学

工程の説明を受けました。また、隣接する愛知県  
十字血液センターでは、口所長をはじめとする幹  
職員の方々からセンター現状についてお話を伺つ  
後、供給・採血部門を冒回りました。

二〇一五年元旦

## 初心者研修会報告



第五ブロックでは、十一月二十九日・三十日に広島県三原市の広島工アポートホテル＆フォレストビルズガーデンにて初心者研修会を行いました。この場所は広島空港に隣接し、緑豊かな森林に囲まれた都市型庭園リゾートで、ホテルの他にコテージが点在する心地よい空間となっています。

今回は時間がゆっくりと流れることのような環境の中で、新人同士が単組を経て親睦を深めることになりました。お互いを理解し、ブロック内及び日赤新労の団結繫がればという思いで企画運営を行いました。

初日は、秋友中央執行委員長より「組合とは」として、組合や労働法について七チームに分けたチーム抗のクイズ形式で楽しく競

三原赤十字病院從業員組合



## 「働くときのルール」 研修会を開催

那須赤十字病院職員組合

なく、同じ知識の下で、相互理解を深めることが不可欠であるからである。

ました。参加した新人のポートにも、「実際の映像や音声をメディアの情報しか拝見したことがないかた私ですが、生の声でお聞きし、実際に震災にあわれた方々の恐怖や苦難を理解出来たとともに、災害救援活動の重要性を実感しました」とありました。

研修会の後はホテルに懇親会を行いました。『原日赤バンド』による生演奏やジャズチャーチームなどで、会場は笑いと歓声包まれました。ゲームで

お笑い芸人顔負けの芸で場を盛り上げる新人から、懇親会はハイツーヨンのまま終了しました。この良い雰囲気を維持つつ、続いてコーテージに所を移して新人によるオープワークを行いました。均等に三つのグループに分け、各施設での問題や感想を話し合いました。

翌日は、ホテルに隣接する日本庭園「三景園」を策し、途中庭の池の上にてグループワークのべ

